

ようやくビールの季節がやってきた

我が胃袋の叫び

ふちんかん

木々の緑が鮮やかにそして深くなってまいりました。

休日など屋外で過ごそうものなら、体からの水分喪失は相当なもの。夕方のビールが旨くて当たり前と言うものです。ただ今期は目新しいビールがありません。エビスの超長期熟成くらいでしょうか。ビール各社とも発泡酒で忙しいのでしょうか。

さて今回はビールの相棒として餃子を取り上げましょう。餃子とビールの相性について異論を唱える人は誰一人いないことでしょう（←このページの要旨はコレ）。

高校生の頃、京都王将の箕面店が開業イベントとして「餃子五人前を食べればタダ」というものがありまして、わざわざ自転車に乗って挑戦しに行ったことがありました。あのとき確か WOO の誰かと一緒だったと思うのですが……どなたでしたっけ？五人前は見事にクリアしました（40 歳近い今でも五人前なら食べる自信はあります）。

帰り道、そのどなたかと別れ一人で自転車を漕いでおりました。豊島高校の峠を越えたあたりで、陽も落ちかけてきました。私は自転車の電灯をつけようと足を伸ばしたのですが、どういうわけかその足はタイヤに巻き込まれてしまいました。私の足を挟み込んだ前輪は急停止、下り坂でスピードののった自転車は私を乗せたまま前輪を軸に回転しました。誰もいない道路に自転車ごと叩きつけられる私。何が起こったのか瞬間には理解できず呆然としてしまいました。一人巴投げですよ。いやあびっくりしました。……ぜんぜん餃子と関係ないですね、すみません。

こんな情けない思い出のある王将の餃子ですが、その後も貧しい学生の副食として、社会人になってからはビールのお供として、子どものできた今でも重要なおかずとして私の中で食品部門トップレベルの地位を保ち続けているのであります。

ところが三年前に引っ越した今の地域はどうも王将空白域でありまして、車を出しても妙に時間的に遠いのです。ですので四～六人前の生餃子を持ち帰って冷凍庫に保存というパターンができてしまいました。それでも「ある」と思うとダメですね。すぐに食べてしまいます。

でもスーパーで売っている安もののセミ餃子とかはダメなんですね、王将の、あの厚い皮に包まれたボリュームのある餃子でないと……。代替として許せるのが冷凍食品の餃子です。大阪王将がダイエーの宅配で冷凍餃子を売っています。あと味の素の冷凍餃子もまあまあ良い感じですよ（12 個入り 150 円・業務スーパー。安い）。ただどういうわけか冷凍餃子にはタレが付いてこない。凍らせるとダメなんですかね。ということで王将で餃子を買うときはタレを多めに入れてくれるよう要望します。これを使うとなんとなく王将の餃子に近づくので不思議ですな。

ということで今回はいつにもましてグダグダですが、要旨は上の方に書いてあるのでこれで終わります。

ほな、また。

